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Einreicher 
Frau Püschel - Gemeindevertreterin 
 
Betreff 
Schülerzahlen 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
"Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
wir fragen an, warum die Verwaltung beginnend ab dem Einschulungsjahr 2024/25 dazu 
übergegangen ist, nur noch die Zahl der in die Grundschulen der Gemeinde eingeschulten Kinder  
auszuweisen und damit nicht mehr - wie über Jahren zuvor - die Schülerzahl benennt, die 
insgesamt in unserer Gemeinde eingeschult worden ist."   
 
 
Datum: 18. März 2025 
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zur Anfrage 
 
 
Aktuell erfolgt noch die Befassung im Fachausschuss. Im Rahmen dieser Diskussion, in der 
Ausschusssitzung am 01.04.2025 können alle anstehenden Fragen sowohl mit der 
zuständigen Fachamtsleitung als auch mit dem Planungsbüro erörtert werden. 
 

 
 

 

 

  


